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Emiliano Díaz habla sobre un posible regreso al Vasco

El ex ayudante de Cruz-Maltino y hijo de Ramón Díaz también hizo  críticas a la antigua gestión
por incumplimiento de promesas
En una entrevista en el podcast "Futbolaço", el ayudante técnico y hijo  de Ramón Díaz, Emiliano
Díaz, respondió si regresaría al Vasco. El nombre de su padre se menciona como uno de  los
posibles nuevos entrenadores del club, que busca un profesional después del despido de Álvaro
Pacheco. Inicialmente, dijo que respeta  a quien está en el club, pero destacó que espera
regresar algún día al São Januário.
Emiliano Díaz era el ayudante  de Ramón Díaz - up poker : Leandro Amorim/Vasco
"No es una pregunta para mí. No puedo responder. Hay que respetar al entrenador  que está allí
(Rafael Paiva, interino)", dijo.
Emiliano y su padre dejaron el club en mayo, después de la goleada por  4-0 contra el Criciúma,
meses después de una campaña que salvó al cruz-maltino del descenso en el Brasileiro. Sin
embargo,  el ex ayudante cree en un regreso en algún momento al São Januário.
"Estoy seguro de que regresaré al Vasco en  algún momento de mi vida, no sé si ahora o más
tarde. La historia no merece terminar así. Trabajamos mucho  por el Vasco y el Vasco me dio un
cariño muy grande, en lo personal. La historia no puede acabar  así. Estoy seguro de eso", dijo.
Emiliano critica a antigua gestión
Además, Emiliano hizo elogios al presidente Pedrinho y afirmó que la  gestión de la 777 Partners
en la SAF, hoy apartada del mando del fútbol, incumplió las promesas hechas a su  cuerpo
técnico.
"Nos prometieron mucho cuando comenzamos, lo que no tiene nada que ver con el Pedrinho y
quienes están allí  ahora. El 99% de las cosas no sucedieron. Para volver, tenemos que saber
que el Vasco tiene que luchar por  algo, ser el Vasco da Gama, un gran equipo. Por lo que estoy
escuchando y veo, el Pedrinho está tratando  de hacer eso. Estoy feliz, ya sea dentro del club o
fuera. Siempre quiero lo mejor para el Vasco", dijo,  explicando las condiciones de un posible
regreso.
Según él, las promesas involucraban una mejora en el centro de entrenamiento del club  y la
contratación de jugadores. Emiliano dice que de los 28 jugadores que el cuerpo técnico indicó,
solo uno fue  contratado, el defensor Rojas.
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